



Bornheim, den 08. Oktober 2021

Liebe Eltern,

im November steht „**Sankt Martin**“ wieder auf unserem Jahresprogramm und in diesem Jahr dürfen wir unter Einhaltung der aktuellen Corona Hygienevorschriften den Bornheimer Martinszug wieder durchführen.

Das Motto für die Laternen lautet „**Unterwasserwelt**“.

Bitte merken Sie sich **Donnerstag, den 11. November 2021** als Termin für den **Bornheimer Martinszug 2021** vor. Weitere Informationen dazu folgen.

Alle Schulkinder der 1. bis 4. Schuljahre erhalten am **Montag, den 25.10.2021, Bornheimer Martinslose**. Die Gewinnlisten werden außer in den Bornheimer Geschäften und auf unserer Homepage, auch zusätzlich in Brenig (Bäckerei Landsberg, Pfarrbücherei) veröffentlicht.

Jedes Kind bekommt **10 Lose**, welche in der Familie, bei Freunden und Bekannten verkauft werden können.

Zusatzlose gibt es ab **Dienstag, dem 26. Oktober 2021 bis Freitag, dem 05. November 2021** mit schriftlicher Einwilligung der Eltern (s. Zettel). Der Preis der Bornheimer Martinslose beträgt wieder **0,50€ pro Stück**.

Von dem Geld finanziert die Schule z.B. die Weckmänner, die Gewinne, die Kosten für die Zugbegleiter usw..

Ein eventueller Überschuss kommt Ihren Kindern zugute.

Es wäre daher wünschenswert, wenn möglichst viele Schüler und Schülerinnen noch Zusatzlose verkaufen würden.

Mit Ihren Kindern und Ihnen freuen wir uns auf ein schönes Martinserlebnis.

Rechtzeitig vor Ferienbeginn erhielten wir am Mittwoch vom Ministerium Informationen zu den Regelungen, die nach den Herbstferien an den Schulen gelten sollen.

Am ersten Schultag nach den Herbstferien (25. Oktober 2021) werden alle Klassen den Lolli-Test durchführen. Am Dienstag finden keine Testungen statt, außer es müssen Einzeltests durchgeführt werden. Ab Mittwoch gehen wir dann den Rest der Woche wieder im gewohnten Rhythmus vor.

Um einen möglichst sicheren Schulbeginn zu gewährleisten, bitte ich Sie, dass Sie Ihre Kinder zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen.

Da in den Ferien die schulischen Testungen wegfallen, müssen Sie Ihr Kind, falls es einen Testnachweis benötigt, in einem Testzentrum testen lassen.

Ab dem 11. Oktober 2021 werden die Bürgertests grundsätzlich kostenpflichtig. Für Kinder und Jugendliche gilt dies jedoch nicht; die Tests bleiben kostenfrei.

Es ist Absicht der Landesregierung, die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen mit Beginn der zweiten Woche nach den Herbstferien (02. November 2021) abzuschaffen. Eine abschließende Information dazu werden wir aber erst in der ersten Schulwoche nach den Herbstferien erhalten. So kann zunächst das Infektionsgeschehen beobachtet werden, bevor es zu Lockerungsmaßnahmen kommt.

Ich werde Sie informieren, sobald konkrete Entscheidungen getroffen werden. Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern, auch im Namen des gesamten Kollegiums, erholsame und schöne Herbstferien.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Weißkirchen